



三期生 1 6 1 人が入学

4月9日(月),第3回入学式を行い,阿久根市の関係者をはじめ,多数の来賓と保護者の皆様にご出席いただいた中,161人が入学を許可されました。

入学者数	男子	女子	合計
総合学科	55	42	97
農業科学科	28	3	31
食品技術科	12	21	33
合計	95	66	161

式の中で永野勉校長は,新入生に誓って欲しいこととして次の3つをあげ祝福しました。

- ・ 目標を定めて自らの足で歩む
- ・ 集団の規律を守る
- ・ 学校生活でよき師,よき友を見出す

また,新入生代表として門元真美さん(総合学科,長島中出身)が,「3年間鶴翔高校生としての本分を守り,誠実に謙虚に,スクールモットーの挑戦・感動そして愛を肝に銘じて日々努力を重ねていきたい」と誓いました。



(永野校長の式辞) (新入生代表の誓いの言葉)

3期生,1・2期生と対面

4月10日(火),3期生が鶴翔に入学後はじめて,全学年が一堂に会して互いに親交を深め,楽しく学校生活を送っていくことを確認し合う対面式を行い,生徒会長の飛松史人くん(総合学科,大川中出身)から,「1~3期生で鶴翔高校の発展の為に,がんばりましょう」と,歓迎の言葉を送ったあと,3期生の代表として池脇啓介くん(食品技術科,鶴川内中出身)が,「精一杯努力するのでお願いします」と,お礼の言葉を交わしました。

新年度の準備は万全

<職員33人増>

平成19年度の定期異動で,精松教頭をはじめ,33人の先生方が,鶴翔高校に転入し,鶴翔の職員が71人になり,学校も組織が整いました。



(新任式) (校内を清掃)

<職員みんなで学校を清掃>

4月5日(木),新年度を迎えるにあたり,鶴翔生に気持ちよく学校生活を送ってもらおうと,全職員が一緒になって正門や教室など,清掃をしました。

日商簿記検定2級に4人合格

3月中旬,2月25日(日)に阿久根商工会議所で行われた日本商工会議所主催の簿記検定試験の結果が発表されました。この検定で,系列専門の勉強を始めて1年も経っていない総合学科情報ビジネス系列の2年生(現3年生)4人が2級合格しました。

この検定試験は,商業高校に通っても,合格することの難しい検定です。1年目は基礎学力を定着させ,残り2年を集中して専門の勉強する総合学科の特徴を活かすことができました。

5月の予定

- 1日(火) 1年生朝ゼミ開始
- 8日(火) 高体連地区大会(~9日)
- 18日(金) PTA総会
- 19日(土) サタゼミ
- 20日(日) 測量士補試験
- 22日(火) 実力考査(~24日)
- 24日(木) 生徒総会
- 25日(金) PTA総会欠席者会
- 28日(月) 教育実習(~6月8日)

鶴翔生だよ!

県立鶴翔高校

〒899-1611 鹿児島県阿久根市赤瀬川1800

TEL 0996-72-7310

FAX 0996-72-7320

URL <http://jns.ixla.jp/users/hhiittoonn513>

Eメール <只今工事中ですしばらくお待ち下さい>

スクールモットー(校訓)

挑戦・感動 そして愛

3期生を迎え待ちに待った3学年が揃った鶴翔高校。そこで、1期生(3年生)~3期生(1年生)に、鶴翔高校について聞いてみました。

1期生(3年生)からみた鶴翔高校について

勉強・学習について

- ・勉強が分かりやすい学校。(食品技術科) ・専門を徹底的に教えてくれる。(食品技術科)
- ・就職・進学に向けての学習時間や面接などの時間が多くある。(アカデミア系列)
- ・夏休みにあった勉強合宿は楽しかった。(アカデミア系列)
- ・いろんな検定を取得できる。(情報ビジネス系列・環境緑地系列)

通学について

- ・冷暖房完備でとってもいい。(バス通学)
- ・阿久根駅から学校へのシャトルバスは便利。(電車通学)

学校生活について

- ・忙しいと思うけど充実していて楽しい。



(学校まで乗り入れるバス)

2期生(2年生)からみた鶴翔高校について

勉強・学習について

- ・専門で実習があって楽しい。(農業科学科) ・習熟度別授業があって分かりやすい。(総合学科)
- ・先輩達(1期生)のようにたくさんの資格を取りたい。(総合学科・情報ビジネス系列)
- ・家では積極的に勉強しないけど、朝ゼミ・サタゼミがあるので、学校でできる。(食品技術科)
- ・実習が楽しくてやりがいがある。(食品技術科)
- ・習熟度授業なので、自分にあった勉強ができる。(総合学科・アカデミア系列, 食品技術科)

学校生活について

- ・購買部が充実している。 ・朝ゼミがあって、朝が早いけど慣れればどうってことない。
- ・他の高校より厳しいところがたくさんあるけど、きちんとすれば楽しい。

3期生(1年生)からみた鶴翔高校について

学校生活について

- ・新しい友達がすぐにできた。(川内北中出身)
- ・たくさんの人と知り合えて毎日が新鮮。(長島中出身)
- ・朝早く起きて通学するのは疲れると思っていたけど、すぐに慣れた。(長島中出身)
- ・最初は大変だったけど、慣れれば楽しい。(三笠中出身)
- ・毎日プリントなどが出たりするので、復習がしやすい。(三笠中出身)

編集後記

阿久根高校・阿久根農業高校・長島高校が閉校して2か月が経とうとしています。阿久根高校からは体育祭で行う応援を、阿久根農業高校から「3年A組シリーズ」を、長島高校からは商業の分野を受け継ぎます。3期生も入学して三学年揃い、鶴翔高校はこれから地域を根ざし、地域から信頼される学校づくりに取り組んでいきます。どうぞよろしくお祈りします。鶴翔高校広報部